

## Ambassadeur(rice) de la Brigade Verte

**Type de postes :** Feuille de temps, et stages étudiant (minimum de 180 heures par semestre).

**Durée du poste:** d'une durée d'un semestre, avec possibilité de renouvellement en fonction des résultats obtenus.

**Structure :** Horaires fluctuants en fonction du calendrier des événements qui nécessitent des horaires de travail atypiques.

**enuf** encourage la semaine de travail de quatre jours. Dans notre contexte, cela signifie que personne ne sera invité à travailler ou ne se verra confier des quarts de travail dépassant 32 heures au cours d'une période de 7 jours. Dans certains cas, les 32 heures peuvent être réparties sur plus de 4 jours par semaine dans notre contexte d'horaires atypiques.

**Taux horaire :** 19 \$ / heure

### Description et responsabilités:

Un(e) Ambassadeur(rice) Verte (AV) est la première personne à qui l'on fait appel pour mener les activités d'**enuf** comme suit:

- Participer à des événements organisés par des institutions clientes : L'AV sera envoyé(e) en équipe à des événements dans la région du Grand Montréal où de la nourriture et/ou des boissons sont servies pour aider à informer la communauté sur la façon de trier leurs déchets correctement aux stations de tri. L'AV devra :
  - Se tenir à côté des stations de tri des déchets et aider les participants à apprendre à trier leurs déchets.
  - Aidez les organisateurs d'événements en s'adaptant et en faisant preuve de bonnes capacités de résolution de problèmes pour faire face aux surprises.
  - Coordonner la livraison des surplus alimentaires intacts dans les frigos communautaires. Cela peut impliquer de conduire notre voiture ou un véhicule personnel (l'essence sera remboursée dans ce cas).
- Participer à des événements organisés par **enuf**:
  - Il s'agit notamment d'installer les tables, de servir la nourriture, de nettoyer et d'informer la communauté de Concordia sur le tri des déchets lors d'événements tels que Bring Your Own Mug (apportez votre propre tasse).





### Remarques importantes:

- Le travail en brigade verte implique de rester debout pendant de longues périodes de travail qui peuvent se dérouler à des heures atypiques (le soir, la fin de semaine, tôt le matin, etc.).
- Certains des événements auxquels nous participons (par exemple les festivals) se déroulent à l'extérieur et sont soumis à des conditions météorologiques imprévisibles.
- Les AV à feuilles de temps doivent fournir au moins 2 demi-journées par semaine où ils(elles) peuvent être directement assigné(e)s à des équipes de brigade (avec un préavis d'une semaine). Les stagiaires doivent fournir 3 demi-journées.

### Exigences essentielles:

- Maîtrise de l'anglais et du français.
- Expérience en service à la clientèle.

### Atouts:

- Multilingue (au-delà de l'anglais et du français).
- Connaissance de la gestion des déchets et des processus de compostage.
- Permis de conduire valide.

---

**enuf** s'engage à favoriser un lieu de travail inclusif, équitable et accessible où tous les membres de l'équipe sont valorisés, respectés et soutenus.

Nous accueillons et encourageons les candidatures de toutes personnes qualifiées, indépendamment de la race, de l'origine ethnique, de la couleur, de la religion, du sexe, de l'orientation sexuelle, de l'identité ou de l'expression de genre, de l'origine nationale, de l'âge, du handicap ou de toute autre caractéristique protégée par la loi.

**Veillez postuler via ce formulaire (<https://forms.gle/SjngCH55b6A6nHRV9>), où il vous sera demandé de télécharger un CV et une lettre de motivation.**

**Note importante :** Tou(te)s les candidat(e)s doivent prendre connaissance des informations générales applicables à ceux et celles qui travaillent chez **enuf** et qui sont disponibles sur notre page carrières : [enufCanada.ca/Careers](http://enufCanada.ca/Careers)

N'hésitez pas à nous envoyer vos questions par courriel.

### Superviseurs :

Destiny Hamilton-Marshall (Coordinatrice de la Brigade Verte) & Alanna Silver (COO)





## Green Brigade Ambassador

**Type of positions:** casual timesheet and student internships (minimum of 180 hours per semester).

**Duration:** semester-long, with a possibility to renew depending on performance.

**Structure:** Fluctuating times based on events schedules that involve atypical work hours.

**enuf** encourages a four-day work week. In our context, means that no one will be asked to work or be given shifts that exceed 32h within a 7 day period. In some cases, the 32 hours may be spread over more than 4 days within a week in our atypical hours context.

**Hourly rate:** \$19/hour.

### Description and Responsibilities:

A Green Ambassador (GA) is the primary person for the following **enuf** activities:

- Participate in events by client organizations: The GA will be assigned in teams to events in the area of greater Montreal where food and/or drink is served to help inform the community how to sort their waste properly at waste stations. The GA will:
  - Stand next to waste stations and help participants learn how to sort their waste.
  - Help event organizers by being adaptive and exercising good problem-solving skills to deal with surprises.
  - Coordinate the delivery of untouched surplus food to our community fridges. This may involve driving our company car, or personal car (gas will be reimbursed in this case).
- Participate in events organized by **enuf**:
  - This includes setting up tables, serving food, cleaning up, and educating the Concordia community on waste sorting during events such as Bring Your Own Mug events.

### Important flags:

- Green brigade work involves standing throughout long shifts that can take place during atypical hours (evenings, weekends, early mornings, etc).
- Some of the events we go to (e.g. festivals) are outside and involve unpredictable weather.
- Timesheet GAs are required to provide at least 2 half days a week where they can be directly assigned brigade shifts (one week notice). Interns are required to provide 3 half days.





**Essential Requirements:**

- Fluency in English and French.
- Customer service experience.

**Assets:**

- Multilingual (beyond the required English and French).
- Knowledge in waste management and the composting processes.
- Valid driver's license.

**enuf** is committed to fostering an inclusive, equitable, and accessible workplace where all team members are valued, respected, and supported.

We welcome and encourage applications from all qualified individuals, regardless of race, ethnicity, colour, religion, sex, sexual orientation, gender identity or expression, national origin, age, disability, or any other characteristic protected by law.

**Please apply via this form (<https://forms.gle/SjngCH55b6A6nHRV9>), where you will be asked to upload a CV and a cover letter.**

**Important note:** All applicants must review general information applicable to everyone working at **enuf** available on our careers page: [enufCanada.ca/Careers](http://enufCanada.ca/Careers)  
Please feel free to email us your questions if you have any.

**Supervisors:**

Destiny Hamilton-Marshall (Green Brigade Shift Coordinator) & Alanna Silver (COO)

